



## Pressemitteilung

Abgeordneter  
Dr. Harald Schwartz

### Tag der Freien Schulen

Landtagsabgeordneter Dr. Harald Schwartz gibt Unterrichtsstunde  
an der Montessorischule Amberg

14. März 2018

**Amberg.** Viele Fragen hatten die Schülerinnen und Schüler der siebten bis zehnten Jahrgangsstufen der Montessorischule Amberg an den Landtagsabgeordneten Dr. Harald Schwartz. Anlass des Besuchs war der Tag der Freien Schulen. Unter dem Motto „Tür auf – Abgeordnete unterrichten an freien Schulen in Bayern“ spendierte Schwartz eine Unterrichtsstunde an der Montessorischule Amberg.

Neben dem politischen System und dem Wahlrecht in Bayern sprach der Landtagsabgeordnete mit den Schülern über die verschiedenen Wege in die Politik und die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger. Schwartz berichtete über die Entstehung eines Gesetzes und der Arbeit in den Fachausschüssen. Für die anschließende Diskussion haben die Schüler im Vorfeld eifrig Fragen vorbereitet, die der Parlamentarier gerne beantwortete. Welche Rolle spielt Macht in der Politik und wie gehen Abgeordnete bestenfalls mit ihr um? Wie sieht der Arbeitsalltag eines Politikers aus und wie viele Stunden pro Woche arbeiten sie?

Dr. Harald Schwartz lobte das Engagement der Jungen und Mädchen, die sich viele interessante Fragen einfallen ließen und er bestärkte sie darin, sich mit Politik auf allen Ebenen auseinanderzusetzen und sich für ihre politischen Interessen stark zu machen. „Demokratie lebt von unserer Beteiligung“, betonte Schwartz. „Die Stimme junger Menschen ist ein essentieller Teil davon.“

Maximilianeum  
81627 München  
[www.bayern.landtag.de](http://www.bayern.landtag.de)

Abgeordnetenbüro  
Bayreuther Straße 6  
92237 Sulzbach-Rosenberg  
Telefon +49 9661 9065865  
Telefax +49 9661 9065866  
[info@harald-schwartz.de](mailto:info@harald-schwartz.de)  
[www.harald-schwartz.de](http://www.harald-schwartz.de)

Aktuell besuchen 136 Schülerinnen und Schüler die Montessorischule in Amberg, etwa ein Drittel aus der Stadt Amberg, die übrigen aus den Landkreisen Amberg-Sulzbach und Schwandorf.

„Freie Schulen sind ein Bestandteil unseres Bildungssystems und leisten gute Arbeit“, lobt Dr. Harald Schwartz. Insgesamt bereichern sich private wie öffentliche Schulen gegenseitig, so Schwartz. „Auch die Bildungslandschaft lebt von Vielfalt.“

#### **Hintergrund:**

Der Tag der Freien Schulen 2018 wird organisiert vom Verband Bayerischer Privatschulen e.V., dem Katholischen Schulwerk in Bayern und der Evangelischen Schulstiftung in Bayern organisiert. Im Jahr 2016 fand in Bayern erstmalig der „Tag der Freien Schulen“ statt. Mit großem Erfolg: 140 Abgeordnete in ganz Bayern, darunter 14 Mitglieder der Staatsregierung haben sich beteiligt.

Weitere Informationen zum Tag der Freien Schulen Bayern unter:

[www.politikmachtschule2018.de/](http://www.politikmachtschule2018.de/)